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Question écrite n° 46670

Texte de la question

M. Francis Galizi demande a M. le ministre de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation de bien vouloir lui
indiquer les raisons pour lesquelles le controle des marges n'est pas utilise par le Gouvernement pour faire face
au marasme que traverse les secteurs des fruits et legumes. Aucun groupement de producteurs ne parviendra
en effet a atteindre la puissance de negociation de la grande distribution qui ne cesse de se concentrer et
defavorise de la sorte les productions de qualite, en imposant des prix d'achat tres faibles.
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